



# Desequilibrio en la balanza de Erasmus

Los estudiantes zamoranos demuestran este curso menos interés por salir a Europa a estudiar pero el número de alumnos extranjeros que llegan con una de estas becas se multiplica en la Politécnica y sube un 20% en la Usal

F. OLIVA  
ZAMORA

Desde hace cerca de 25 años las conocidas como becas Erasmus han sido un modo de ver mundo y vivir una experiencia educativa y personal que difícilmente se repite a lo largo de la vida de un alumno. La posibilidad de poder pasar todo un curso estudiando en un país europeo fue, para muchos jóvenes, la primera experiencia fuera de casa, y de ahí su gran aceptación. Sin embargo, parece que los universitarios españoles empiezan a perder interés por el programa o, al menos, no demuestran tanto como los de otros países. Así ocurre en el caso de la Escuela Politécnica de Zamora, a donde este curso llegan el doble de alumnos extranjeros que el año pasado, pero que ve como son menos los estudiantes zamoranos que la solicitan.

Según los datos facilitados por la Universidad de Salamanca y por la subdirección de Empresas e Intercambio de la Politécnica, el programa Erasmus está en uno de sus mejores años en cuanto a llegada de alumnos extranjeros. Según fuentes oficiales, este curso 1.183 estudiantes de los países adscritos al programa (todos los de la UE más Islandia, Liechtenstein y Noruega), una cifra un 20% superior a la del curso pasado, cuando según las cifras oficiales de la Usal el total de extranjeros con beca Erasmus fue de 904.

En el caso de la Politécnica, el fenómeno se traduce en un 50% más de alumnos foráneos que se han interesado por las titulaciones zamoranas. Según fuentes del centro, este curso las aulas contarán con la presencia



Alumnos de la Escuela Politécnica Superior de Zamora.

ARCHIVO

de nueve estudiantes extranjeros con esta beca, de los que cinco ya están aquí y a otros cuatro se les espera para más adelante. La sorpresa es su procedencia, ya que cinco de ellos llegan de la Universidad de Craiova, en Rumanía; dos de la Universidad de Salento, en Lecce (Italia); y otros dos del Instituto Politécnico de Viseu, en Portugal. Además, hay que sumarles un alumno de México, de la universidad de Puebla, y otros dos confirmados desde de Brasil que, como nove-

dad en Zamora, llegan con otros programas de intercambio que tiene la universidad salmantina.

## Solo siete zamoranos con beca

En el lado negativo están los alumnos de la Politécnica que se marchan con intercambios a otros países. Según el centro, se ha notado un menor interés y no ha habido más solicitudes que otros años, lo que se traduce en siete becas Erasmus por las diez del curso pasado; Informática, Obra Pública y Agroalimentaria están entre sus

## EN DETALLE

### ■ ACUERDOS

La Politécnica tiene actualmente acuerdos con dieciséis universidades e institutos politécnicos de Portugal, Italia, Rumanía, Alemania, Inglaterra y Polonia para el intercambio de alumnos dentro del programa Erasmus-Sócrates.

### ■ PLAZAS

El número máximo de plazas da cabida a 62 alumnos que pueden salir fuera. Sin embargo, las universidades de Salento (Italia) y Coventry (Inglaterra) solo conceden dos plazas para todas las titulaciones.

### ■ TITULACIONES

Los alumnos rumanos han elegido la Ingeniería Técnica de Obras Públicas; las ingenierías Industrial, Civil e Informática también están entre las que han solicitado extranjeros.

preferencias. “La gente que va tenía mucho interés en ir y lo han tramitado con mucho tiempo, pero no ha habido más solicitudes, hay cierta apatía”, comenta María Ascensión Rodríguez, subdirectora de Empresas y Programas de Intercambio de la Politécnica, que reconoce que quedan muchas plazas vacantes, en parte, “porque los alumnos lo que quieren es ir a Coventry, en Inglaterra, donde tenemos un acuerdo con su universidad pero con solo dos plazas para todas las titulaciones”. ■